

別添（議事録様式）

令和6年度志木市立志木中学校 第4回 学校運営協議会議事録

1 開催日時 令和6年11月5日（火） 11:00～12:40

2 場所 志木市立志木中学校 視聴覚室

3 出席者

山崎 徳生	中村 和子	渡邊 和枝	安部 洋子
神山 威仁	鎌田 勝之		

【事務局 本荘 真、清水 智之 記録 清水 智之】 （計8名）

4 協議内容

(1) 体育祭、合唱祭、学校公開について

○体育祭

- ・例年以上に素晴らしかった。はつらつとした中でも規律がしっかりしていて感動した。
- ・生徒が生き生きとしていて良かった。
- ・天候もよく、この時期の開催はありがたかった。
- ・一生懸命頑張っていたのが印象的だった。
- ・本気で優勝を目指している生徒が、優勝できず閉会式で泣いていた姿から、気持ちが伝わってきた。
- ・合唱祭と日程が近く、学校が大変だったのではないか。
- ・競争性が薄くなっている今、生徒や担任が本気になれる行事は素晴らしい。
- ・コロナ禍を経て、来賓の祝辞などは依然と比べて変化あるか？
→来賓あいさつは市長だけ、議員さんなどは紹介だけになっている。
- ・かしわ学級に入っている生徒たちも周りの子の心遣いにより自然に参加でき、溶け込んでいた。優しい生徒が多い。

○合唱祭

- ・やっぱり生で聴くのは良い。響きが違う。学年全員が立って歌う全員合唱は迫力があって良かった。
- ・かしわ学級の太鼓に感動した。
- ・動画配信は良かった。顔をアップしてくれるので、顔が分かった。
- ・志木小、志木三小、宗岡四小にも動画を配信した。
- ・来年は小学校の音楽の先生にも来てもらう予定である。

○学校公開

- ・美術の授業を受けている生徒たちの絵がとても上手だった。
- ・タブレットで分からないことを検索できて今後に生かせようである。
- ・志木中の先生方は授業中にタブレットを上手に活用している。県の先生方にも評価していただいている。
- ・タブレットをたくさん活用すると学力が上がるということは必ずしも言えない。

- ・タブレットも必要だが、それ以外も必要。
- ・タブレットを活用して学力が上がらないと意味がない。自分で苦勞することも大切。
- ・学校公開日なのに教室のドアが閉まっている教室があった。保護者が入りづらい。
- ・生徒たちが授業中は自発的・意欲的に学習に向かっているように見えた。
- ・グループで相談し合って学習を進める授業も多かった。
- ・手で書くって大事な事。画面を見ていると前頭前野が働かない。タブレットだけでなく、手も上手に使いながら学習を進めていくことが大事。
- ・初任者の先生もとても頑張っていた。
- ・戦争をとり上げた授業があった。戦争を知る機会が減っているので学校でとり上げてもらえるのはとてもありがたい。

(2) その他

- ・次回の開催日程について

5 連絡事項

- ・なし

6 次回（第5回）の開催日程

令和7年1月21日（火） 11：00～ 場所：志木市立志木中学校 視聴覚室